



鴻巣市立下忍小学校

令和5年2月28日発行

学校だより

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

成長の原動力は

校長 野本 昌宏

青空に、白い梅の花が映える季節となりました。どことなく、陽の光に春の訪れを感じます。学校生活をとおして子どもたちの成長が感じられた今年度もあと1か月。あらためて、保護者、地域の皆様の様々のご協力に感謝申し上げます。

5月の学校だよりでは、「『教室はまちがうところだ』ということをお大事にする授業を志向しています。」とお伝えしました。先日のある学級の授業では次のようなやり取りがあり、授業の良さを改めて感じたところです。

教師が、比較的応えやすい問題がある児童（Aさんとします。）を指名し回答させたのですが、上手に回答できず、今にも泣きだしてしまいそうな様子です。そんな状況ですので、周りの子どもたちが手助けをしました。次に同じような問題で、教師はAさんをまた指名して答えさせました。少し考える時間がありました。私は、ややほらはらしながらやり取りを見ていました。再び、周りの子どもたちが「がんばれ」などと声をかけ、手助けをし、答えていました。そして、さらに同じような問題で、教師は三度、Aさんを指名し、答えさせました。今度は、しっかりと正解を答え、Aさんも周りの子どもも笑顔を見せていました。

Aさんが一度目に上手に答えられず、泣き出してしまいそうな状況では、教師の方が一歩引いてしまうことは、少なくありません。教師も子どもたちも、それぞれに慣れてきた3学期だからできたことかも知れません。

発明王として知られるトーマス・エジソンはこんな言葉を残したそうです。

私たちの最大の弱点は諦めることにある。成功するのに最も確実な方法は、つねにもう一回だけ試してみることだ。

過去の出来事を振り返り、反省することは大切なことです。一方、過去の出来事は、変えることはできません。「失敗したこと」やうまくいかなかったことを引きずって過ごしていても、時間が過ぎていくだけです。誰にとっても時間は有限です。それならば、未来に向かって今この時を大切に過ごした方が良いのではないのでしょうか。

見方を変えれば、失敗の数だけ成功に近づいているとも言えます。歩み続けた一歩一歩の積み重ねが失敗してもくじけない心をつくります。「さあ、また出発だ。」という気持ちで3月を仕上げの月としていきます。



あいごと集会

2月2日（木）日頃から本校の教育活動にご協力いただいている学校応援団（学校ボランティア）の方々をお招きし、児童集会としてあいごと集会を実施しました。

5、6年生が体育館に入り、1～4年生は各教室からのリモート参加でした。一部ではありましたが久しぶりの対面での開催となりました。子どもたちからは事前に心を込めて作成していた「花束」をプレゼントさせていただきました。応援団の皆様には、早朝からまた寒い中ありがとうございました。これからも、どうぞ子どもたちにお力添えください。



成長報告会 6年生

2月9日（木）に、6年生が小学校生活最後の授業参観で成長報告会を行いました。当日の体育館の会場は熱気にあふれていました。

それぞれのグループで創意工夫し、構成を考え、積み重ねてきた練習の成果を堂々と発表することができました。また、合唱や呼びかけ、スライドショーや保護者の方へのプレゼントでは、6年間の子どもの成長と保護者の方への感謝の気持ちが伝わる素晴らしい発表会となりました。

保護者の皆様、お忙しい中、ご参会いただきありがとうございました。



吹上地区3校なかよし発表会

2月17日（金）に吹上生涯学習センターで吹上地区3校なかよし発表会が行われました。

スマイル学級の児童たちは音読、合奏、合唱、ハンドベル、ダンスとたくさんの表現を見せてくれました。そして、緊張の中にも笑顔があり、最後は「楽しかった」という会になりました。

※ホームページの「校長室より」「下忍スナップ」にも学校の活動様子や詳細を掲載していますので是非ご覧ください。



学校からのお知らせ

○3月7日（火）からは新通学班での登校です

来年度に向けた新しい通学班での登校となります。6年生は、新通学班を見守りながら登校してください。学校に着く時間は、7時50分～8時00分です。

○3月22日（水）は卒業式です

1年生から4年生は臨時休業日となります。午前中は家庭学習を行ってください。（午前中、校庭の使用はできません。）

○令和5年度の行事予定は3月20日頃に配布予定です

※<地震災害時の確認>

鴻巣市では、お子さんが学校にいる時、震度5弱以上の地震が発生した場合は、お子さんを学校に留置き、既に提出されている引渡しカードに基づき保護者等へ引渡しとなっております。災害時は混乱等が予想されるため徒歩での引取りにご協力をお願いいたします。